

Kommende Termine

29.12.2024	LGBTQ+ – Nonbinäre Perspektiven auf Geschlechter
03.12.2024	GlühwuKA
06.12.2024	TeaTime – Reclaiming your space Mental Health group talk
09-11.12.2024	FSV-Wahlen
12.12.2024	Wheinnachtsfeier
22.01.2025	Wüffeln

Protokoll der FSR-Sitzung vom 27.11.2024

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:29 Uhr

Anwesende: Daniel Emse, Lametta Gemein, Sophia Piacenza, Stella Ponstein, Florian Mayer, Paul Robaschik, Lennart Zenker, Leo Papenhausen, Louis Kurtzke, Felina Barth, Lilian „Lili“ Witters, Lorenzo Conti, Maximilian „Maxi“ Müller, Selina Hacıyüzbasıoglu, Anna Pape, Jan Malmström (ab 19:03 Uhr)

Sitzungsleitung: Daniel Emse

Protokoll: Lorenzo Conti, Lametta Gemein

TOP 0: Moin & Protokolle (18:16 – 18:21 Uhr)

Daniel eröffnet die Sitzung. Es gibt neue Menschen, wir machen eine kurze Vorstellungsrunde. Daniel erklärt kurz den FSR und seine Handzeichen. Wir klopfen das Protokoll vom 20.11. ab.

TOP 1: Berichte (18:21 – 18:30 Uhr)

Workshop Gestern hat ein Workshop des Gleichstellungsbüros stattgefunden. Louis und Lametta waren da. Es ging vor allem um Verweisberatung. Der Workshop war gut.

Wahlausschuss hat getagt und 20 Kandidaturen zugelassen. Diese sind jetzt auf der Website und hängen im Nebengebäude aus. Es wird noch nach Helfenden gesucht, die bei der Durchführung der Wahl helfen.

FSV hat am Montag stattgefunden. Es wurden Beschlüsse gefasst. Es wird dieses Semester noch einen Matheball geben.

Lernräume existieren bei uns kaum. Daniel hat am Montag mit dem MI Hausvorstand gesprochen und seine Gedanken vorgetragen um dieses Problem zu lösen. Der Großteil der Vorschläge hat keine Zustimmung bekommen. Der Schließfachraum wird vielleicht umfunktioniert werden

und es kommen nach draußen mehr Tische und Tafeln. Schwede wird investigieren, wie sehr die Lernräume auch am Wochenende ausgelastet sind.

Wir würden gerne darauf hinweisen, dass am Wochenende manchmal Steine in der Tür zum Nebengebäude liegen, um diese aufzuhalten. Das ist nicht erlaubt und sollte nicht von Schwede bei seiner Investigation entdeckt werden.

Lorenzo legt einen Thread im Mattermost an, in dem man eintragen kann, wie die Lernraum-situation an bestimmten Tagen ist.

TOP 2: Veranstaltungen (18:30 – 18:51 Uhr)

Dies Am Dies ist der Unternehmensbesuch der Gleichstellung bei der DW. Bisher haben sich aus der Mathe kaum Leute zu angemeldet. Anna würde das gerne nochmal bewerben. Das könnten wir über Instagram oder andere Whatsapp-Gruppen machen.

TeaTime nächste Woche Freitag ist eine TeaTime, die wird beworben.

NBPG das Nicht-Binäre Perspektiven auf Geschlecht findet diesen Freitag statt. Es wird nach Unterstützung beim Keksekauf und dem Herstellen der Pronomenpins gesucht. Felina meldet sich für's Einkaufen, danke!

Weihnachtsfeier bekommt morgen um 10:30 eine Brandschutzunterweisung. Wer dort eine Schicht übernimmt, sollte diese mitnehmen. Wir besetzen noch Schichten. Wer eine Schicht übernimmt, bekommt auch automatisch ein Ticket (man muss aber trotzdem eine Mail schreiben).

MH-Group Talk nächste Woche Freitag findet auch ein MH Group Talk statt, wir suchen nach Leuten, die Awareness und/oder Aufbau machen können.

WuGA hat letzte Woche stattgefunden. Er hat trotz kalter Temperaturen gut funktioniert. Louis schätzt eine Teilnahme von 300 Leuten. Im Sommer würden wir zusammen mit der Bio vermutlich wieder etwas in die Richtung machen. Wir hätten vermutlich mehr Wein kaufen sollen.

GlühWuKA findet nächsten Dienstag statt, wir besetzen Schichten. Falls wir nicht genug Leute für die Schichten finden, wollen wir den Einlass wegfällen lassen und dementsprechend auch das System mit dem Schuss ändern.

TOP 3: Klopapier (18:51 – 19:07 Uhr)

Wir lesen das diesjährige Dezemberklopapier und machen redaktionelle Änderungen. Wir klopfen das Klopapier ab.

TOP 4: Vernetzung mit Physik (19:07 – 19:13 Uhr)

Die Fachschaft Physik möchte sich mit uns besser vernetzen und wollte dazu auf eine unserer Sitzung kommen.

Louis berichtet: Die Physik würde gerne mehr fachschaftsübergreifender arbeiten, um so effektiver arbeiten zu können. Sie möchte außerdem im Sommer in den Rheinauen ein Fachschaften get-together machen. Da sollen pro FS bis zu fünf Leute hingehen und sich einfach gegenseitig kennenlernen.

Felina gefällt diese Idee, insbesondere die Erfahrung mit der Bio beim WuGA hat sie zu fachschaften-übergreifendem Arbeiten begeistert.

Lili schlägt vor, eine BoFaTa¹ zu machen, die konzeptuell einer BuFaTa² ähneln soll. Montags um 19:07 Uhr in der Informatik wäre ein super Zeitpunkt dafür.

Sophia möchte darauf hinweisen, dass wir nicht allzu viel Energie da reinstecken sollten, da wir auch mit unseren eigenen Projekten viel zu tun haben.

TOP 5: Sonstiges (19:13 – 19:29 Uhr)

Thermoskannen Seit der Erstfahrt sind unsere Thermoskannen verschwunden. Wir wissen, dass sie mitgefahren sind, aber wir wissen nicht, dass sie wieder mit zurückgefahren sind. Da es scheint, dass wir sie verloren haben, würde Sophia gerne neue anschaffen, da diese für Veranstaltungen gebraucht würden. Man könnte für 25 Euro 2 Liter-Kannen kaufen.

Der FSR möge beschließen: es dürfen für bis zu 50 Euro aus dem Topf „Anschaffungen“ zwei neue Thermoskannen gekauft werden.

Sophia kümmert sich drum. Danke!

Töpfe Wir holen jetzt nach dem WuGA unsere Töpfe zurück, weil die Bio nicht weiß, welche ihnen gehören. Das heißt, wir können uns einfach aussuchen, welche vier uns gehören.

Tassen Lennart hat beim Ausräumen der Spülmaschine Tassen gefunden, von denen er nicht weiß, ob sie zum Aufi oder Büro gehören. Im Zweifelsfall sollen sie in den Aufi.

Anna berichtet als Aufenthaltsraumbeauftragte: Lorenzo hat dem Aufi Tassen angeboten, Anna hat dieses Angebot abgelehnt.

Felina findet das nicht gut, sie möchte mehr Tassen im Aufi haben, da sie oft keine findet.

Laut Anna gibt es nicht genug Platz im Aufi, wir könnten sie allerdings mit „Büro“ beschriften, dann könnten wir sie dorthin stellen.

Mikrowellentopf Thomas möchte einen solchen für den Aufi anschaffen, das würde bis zu 20 Euro kosten. Der alte steht kurz davor, kaputt zu gehen.

Der FSR möge beschließen: es dürfen für bis zu 20 Euro aus dem Topf „Anschaffungen“ ein neuer mikrowellenfester Topf gekauft werden.

Thomas würde sich drum kümmern. Danke!

Nächste Woche ist zwar Dies, die Sitzung findet aber dennoch statt. Daniel schließt die Sitzung um 19:29

Daniel Emse
Sitzungsleitung

Lorenzo Conti, Lametta Gemein
Protokoll

¹Bonner Fachschaftentagung

²Bundesfachschaftentagung